

2000 Euros Brut au minima Pour toutes et tous !!

Plus que jamais il est urgent d'augmenter nos salaires
tout simplement car c'est possible:

Dans nos entreprises les résultats nets n'ont cessé d'augmenter ces dernières années atteignant des niveaux records chiffrés en milliards, personne ne s'en étonne, pourtant, le coût de la vie ne cesse lui aussi d'augmenter, tandis que les salaires stagnent.

Les Profits de nos entreprises augmentent plus vite que nos salaires, quelques exemples récents:

- ✓ **Le Groupe La poste** a ainsi enregistré en 2020 (année de crise économique mondiale paraît-il) **un Bénéfice NET de 2 milliards d'euros**
- ✓ **Orange** quant à elle réalise un **Bénéfice Net de 5 milliards** contre 3 milliards l'année précédente!

Le coût de la vie augmente ainsi que le SMIC de 2.2% au 1er octobre.

Les annonces d'augmentation de l'énergie et des carburants impactent nos moyens pour vivre, alors que Total énergie vient d'annoncer un bénéfice de 4,6 milliards de dollars soit + 66% en 2 ans, vive la crise des hydrocarbures !

2000€ brut de salaire minimum c'est le chiffre obtenu en additionnant les frais (loyer, voitures, Energie, etc...) de chaque mois.

Il y a donc urgence à réclamer une redistribution plus équitable des profits vers celles et ceux qui les génèrent : les salariés !!

La santé va mal car les salaires qui la finance vont mal, **augmenter nos salaires, c'est garantir une protection sociale de qualité**, en matière de santé, de niveau de retraite, de période de chômage ou d'accident de la vie.

A La Poste :

- 600 millions d'€ c'est le montant des acquisitions du groupe La Poste en 6 MOIS !
- 107 millions d'€ c'est le montant de la prime d'intéressement qui n'a pas été versé en 2021

Une augmentation moyenne de 300€ brut pour les 200 000 postières et postiers correspondrait à 39.8% des bénéfices 2020 il resterait encore 1.3Milliard d'euro pour La Poste !



Avec 1.3 Milliard de bénéfice La Poste devrait encore s'en sortir

Face à la hausse de l'énergie
les riches s'organisent

J'ai toujours quelques liasses
qui traînent... Pas Vous?



Pourquoi parler de « salaire brut » ?

Les retenues sur le salaire brut financent :

- **le système santé** (lits d'hôpitaux, salaires des infirmières, prise en charge d'opérations, médicaments.).
- **les retraites** (augmenter les salaires garantira un meilleur niveau de pension).
- **la caisse d'allocation familiale.**

La sécurité sociale **gagnée par la lutte avec la CGT**, est un système équitable qui met à contribution l'employeur à hauteur de ses moyens, au travers des cotisations sociales employeurs, *trop souvent rebaptisées charges salariales par le patronat et ses chiens de garde (grands groupes médias)*, financés par ce même patronat.

Les employeurs sont ainsi de plus en plus exonérés de leurs cote parts.

Pire, plus les salaires sont bas, plus ils bénéficient d'exonérations, il paraît que c'est pour les inciter à augmenter les bas salaires ???

À partir de cette démonstration, à la fois économique et comptable, La CGT force de propositions sur le niveau de la rémunération des salariés, **vous encourage à signer sa pétition pour exiger immédiatement des augmentations généralisées des salaires, et de porter le salaire minimum à 2000 euros brut, d'indexer les salaires sur la hausse des prix et « du coût de la vie » !!**

BULLETIN DE CONTACT ET DE SYNDICALISATION CGT

MATERIEL FINANCÉ
PAR LES COTISATIONS
DES SYNDIQUÉS CGT

Nom	Prénom
Adresse	
Code Postal	Ville
(Facultatif) Téléphones → (perso)	→ pro
Grade/Classification	Métier
Service/Bureau (nom et adresse)	